

POUR UN MONDE

SANS FRONTIÈRES NI PATRONS



SELMA LABIB
CONDUCTRICE DE BUS

**URGENCE
RÉVOLUTION !**

LISTE CONDUITE PAR :

&



GAËL QUIRANTE
POSTIER LICENCIÉ, SYNDICALISTE

PRÉSENTÉE PAR LE NPA-RÉVOLUTIONNAIRES

Nous sommes 81 candidats à l'image des millions de travailleuses et travailleurs, retraités, avec ou sans emploi. Nous avons participé à bien des grèves et luttes. Ouvriers, soignants, techniciens, cheminots, postiers, enseignants, étudiants, nous faisons tourner la société, mais nous n'aurions pas voix au chapitre autrement que pour mettre un bulletin dans l'urne à l'occasion ? Nous avons la rage et l'espoir d'en finir avec l'exploitation capitaliste, avec une société irrespirable, faite de misère, de violences et de guerres, où aucun de nos problèmes du quotidien ne trouve de solution. Ce n'est pas une fatalité.

VIVRE ET PAS SURVIVRE

Les prix continuent de flamber et nous sommes dans le rouge dès le 10 du mois. Mais on se gave en haut lieu, à l'image du PDG de Stellantis, qui empoche 100 000 euros par jour pour piloter des fermetures d'usines en France et ailleurs ! De l'argent, il y en a, et ce sont les grèves, nombreuses en France, mais aussi en Allemagne ou en Angleterre, qui ont permis aux travailleurs d'arracher des augmentations de salaire.

- **400 euros net d'augmentation mensuelle pour tous**
- **Aucun salaire, pension ou allocation inférieurs à 2000 euros net et leur indexation sur les prix**
- **Interdire les licenciements, cesser de subventionner les grands groupes, partager le travail entre tous sans perte de salaire pour en finir avec le chômage**
- **Des services publics dignes de ce nom dans l'éducation, la santé, les transports**

RENVERSER LE CAPITALISME POUR SAUVER LA PLANÈTE ET EN FINIR AVEC LES OPPRESSIONS

La société capitaliste est profondément inégalitaire et alimente les oppressions. Seules nos luttes peuvent s'y opposer : celles des femmes contre les violences et pour leur émancipation en France et partout dans le monde (Pologne, Iran, Argentine...), celles des LGBTI pour l'égalité et contre toutes les discriminations, celles des jeunes contre les violences policières. Incendies, inondations, pollutions et disparition de la biodiversité minent toutes les formes de vie. Des solutions sont connues, mais les profits des multinationales passent avant la vie elle-même. Si les capitalistes ne sont pas capables d'assurer la survie de l'humanité, qu'ils passent la main. Ils ont des milliards, mais nous sommes des millions, qui produisons et avons les moyens d'instaurer une société libérée de toute oppression et de toute exploitation, qui planifie et produit en fonction des besoins de toute l'humanité, dans le respect de l'environnement. L'avenir est au communisme révolutionnaire.

RETROUVEZ NOTRE LISTE EN LIGNE ET DANS LES BUREAUX DE VOTE :

Armelle, 48 ans, professeure des écoles ; **Damien**, 38 ans, aiguilleur ; **Juliette**, 34 ans, vendeuse ; **Ken**, 47 ans, ouvrier de l'automobile ; **Clémence**, 32 ans, travailleuse de l'industrie pharmaceutique ; **Pierre**, 45 ans, conducteur de car ; **Mina**, 38 ans, employée ; **Clément**, 36 ans, aiguilleur ; **Blandine**, 35 ans, assistante sociale ; **Gaël**, 43 ans, agent territorial ; **Stéphanie**, 40 ans, factrice ; **Xavier**, 43 ans, postier ; **Raphaëlle**, 21 ans, étudiante ; **Michel**, 48 ans, technicien de l'industrie pharmaceutique ; **Marie-Hélène**, 51 ans, enseignante en collège ; **Victor**, 28 ans, étudiant ; **Betty**, 31 ans, employée ; **Sébastien**, 36 ans, aide-soignant...



LE CAPITALISME, C'EST LA GUERRE : NOS VIES VALENT PLUS QUE LEURS PROFITS

Les capitalistes et leurs serviteurs au pouvoir voudraient ranger les classes populaires derrière leur « union nationale », leur « économie de guerre », leurs budgets militaires en augmentation. Aujourd'hui, ils engraisent les marchands de canons et se préparent, demain, à nous embrigader et envoyer les jeunes se faire tuer dans des conflits meurtriers au service de Dassault, Bolloré, Total ou Bouygues, industriels et banquiers qui prospèrent même sur des champs de ruines.

- **Troupes russes, hors d'Ukraine**
- **Troupes de l'Otan, hors d'Europe et du reste du monde**
- **Troupes françaises, hors d'Afrique**
- **Halte au service national universel (SNU) et aux tentatives d'embrigadement et de militarisation de la jeunesse**

DIRE NON AUX MASSACRES EN PALESTINE

L'État d'Israël mène une guerre à Gaza qui s'apparente de plus en plus à un génocide. Son armée poursuit l'entreprise colonisatrice menée depuis 75 ans pour chasser les Palestiniens de leur terre. Sous prétexte de détruire le Hamas, une organisation réactionnaire, ils bombardent tout un peuple. Biden et Macron, avec la complicité des États arabes, soutiennent le terrorisme d'État d'Israël, car il est un relais pour leur ordre au Moyen-Orient si riche en pétrole. Nous sommes du côté des travailleurs et des jeunes du monde entier qui se mobilisent en solidarité avec les Palestiniens. Partout les puissants répriment en cherchant à nous salir de l'accusation d'antisémitisme. C'est faux ! Nous sommes antiracistes, nous combattons l'antisémitisme et affirmons que la politique coloniale, raciste et ségrégationniste de l'État d'Israël est criminelle, y compris pour les Juifs.

DE PARIS À GAZA, SOLIDARITÉ ENTRE LES EXPLOITÉS DU MONDE ENTIER !

VOTER POUR NOTRE LISTE :

- **C'EST DIRE L'URGENCE D'UNE CONTRE-OFFENSIVE DU MONDE DU TRAVAIL ET DE LA JEUNESSE**
- **C'EST DIRE L'URGENCE DE RENVERSER LE SYSTÈME CAPITALISTE QUI MÈNE L'HUMANITÉ À SA PERTE**

SANS PATRIE NI FRONTIÈRES, UNE SEULE CLASSE OUVRIÈRE

La classe ouvrière de ce pays est depuis longtemps métissée de multiples origines. N'en déplaise aux racistes, cette diversité de langue et de culture est la vraie richesse de l'humanité. Le Pen et Zemmour font campagne contre l'immigration, Macron et Darmanin, avec tous les moyens du pouvoir, font la chasse aux migrants, et même une partie de la gauche continue à dire qu'on ne pourrait pas accueillir « toute la misère du monde ». Mais ce sont les capitalistes qui sèment la vie chère, le chômage et la pollution. Ce sont les capitalistes qui sont les responsables de la misère du monde, pas les plus précaires qui ont dû fuir les guerres ou les ravages écologiques fomentés par leurs appétits. Là où l'extrême droite est au pouvoir, en Europe ou ailleurs, elle mène une politique antisociale au service du patronat, comme Macron ici.

- **Contre les divisions au sein de la classe ouvrière : mêmes patrons, même combat !**
- **Pour l'ouverture des frontières, la liberté de circulation et d'installation, et la régularisation de tous les sans-papiers**

POUR UN PROGRAMME DE LUTTE, ICI ET À L'ÉCHELLE DE TOUTE L'EUROPE

Nous combattons pour parvenir à un mouvement d'ensemble, à une grève générale qui permette aux classes populaires et à la jeunesse d'imposer leurs mesures d'urgence. Les victoires des travailleurs n'ont jamais été obtenues par des élections, mais par la lutte. Le capitalisme n'est pas réformable et ne sera jamais à « visage humain ». C'est pourquoi nous sommes révolutionnaires, communistes et internationalistes. Oui, c'est nous qui travaillons, c'est nous qui décidons ! Nous affirmons la capacité collective des travailleurs à prendre le contrôle de toute l'économie en l'arrachant à la loi du profit.

NPA
RÉVOLUTIONNAIRES

POUR SUIVRE NOTRE
CAMPAGNE

